

Que conclure sinon que la meilleure manière d'être reconnaissants envers le Précieux Sang, c'est de le recevoir souvent dans de bonnes et ferventes communions, et, après que nous l'avons reçu, d'en vivre, de lui laisser produire en nous tous ses effets salutaires, de nous aban-



O Marie, Mère Immaculée de Jésus, daignez offrir au Père Éternel le Sang précieux de votre divin Fils, pour obtenir qu'au moins un seul péché mortel soit évité en ce jour.

donner à son action ? Puisque c'est le précieux Sang qui nous rachète et nous sauve, plus nous en serons imprégnés, plus nous marcherons en sûreté ici-bas, jusqu'au jour où coulant en nous, dans une dernière communion, il sera notre Viatique, pour passer de la vie du temps à la vie de l'éternité.